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Anfrage

gemäß der Geschäftsordnung

Bündnis 90/DIE GRÜNEN, Fraktion

Nr.: A 19/0392-01
Status: öffentlich

Datum: 16.05.2019

ÖPNV-Anbindung Entenfang

Anfrage Bündnis 90/DIE GRÜNEN (Diese Vorlage ersetzt die Anfrage 

A 19/0381-01)

Beratungsfolge
Status Datum Gremium
Ö 28.05.2019 Ausschuss für Wirtschaft, Stadtentwicklung und Mobilität

Hinweis: Diese inhaltsgleiche, aber versehentlich mit einer falschen Bera-

tungsfolge ausgezeichnete Anfrage (A 19/0381-01) ist an den Ausschuss 

für Wirtschaft, Stadtentwicklung und Mobilität, nicht jedoch an den Aus-

schuss für Bürgerangelegenheiten, Sicherheit und Ordnung zu richten.

Anfrage: 

Ende des Jahres soll die RB 37 Duisburg Hbf. - Wedau – Bissingheim – Entenfang 

eingestellt und durch eine Buslinie zwischen der Duisburger Innenstadt und 

Bissingheim ersetzt werden. Die Freizeitstätte und „Wochenendsiedlung“ am 

Entenfang kann dann nur noch mit dem IV und per Fahrrad erreicht werden.

Wir fragen die Verwaltung:

 Inwieweit war die Stadt Mülheim bei dieser Planung eingebunden?

 Wie hat sie die Interessen der Fahrgäste auf eine ÖPNV-Anbindung des 

Entenfangs geltend gemacht?
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 Woran ist eine weitere ÖPNV-Anbindung des Entenfangs gescheitert?

 Welche Möglichkeiten sieht die Stadt, ersatzweise die Nutzung des Fahrrades 

attraktiver zu gestalten (Wegeführung, sichere Abstellmöglichkeiten etc.)?

 

Tim Giesbert
Fraktionssprecher


